

LA BIBLIA LLAMA PERROS A LOS MALVADOS

Por el hermano Henry

9 de enero

La Biblia compara a los malvados con perros rabiosos y salvajes pero no porque literalmente lo sean sino por que son muy parecidos o semejantes a estos animales los cuales tienen un comportamiento agresivo.

Porque **PERROS** me han rodeado; Me ha cercado cuadrilla de **MALIGNOS**;
Horadaron mis manos y mis pies.

(Salmos 22:16)

Sus atalayas son ciegos, todos ellos **IGNORANTES**; todos ellos **PERROS** mudos, no pueden ladrar; soñolientos, echados, aman el dormir.

(Isaías 56:10)

Guardaos de los **PERROS**, guardaos de los **MALOS OBREROS**, guardaos de los mutiladores del cuerpo.

(Filipenses 3:2)

Mas los **PERROS** estarán fuera, y los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras, y todo aquel que ama y hace mentira.

(Apocalipsis 22:15)

No deis lo santo a los **PERROS**, ni echéis vuestras perlas delante de los **CERDOS**, no sea que las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen.

(Mateo 7:6)

Cómo podemos ver la Biblia llama perros a los malvados ya que éstos al igual que los perros rabiosos tienen un comportamiento agresivo o salvaje , por lo tanto llamar a un malvado **HIJO DE PERRA!!** es absolutamente bíblico y correcto, Pero la Biblia no solamente los compara con perros salvajes sino que además los compara con los cerdos los cuáles son animales inmundos es decir sucios.

Hay más textos bíblicos en donde los humanos son comparados con animales, vamos a leerlos.

¡SERPIENTES, GENERACIÓN DE VÍBORAS! ¿Cómo escaparéis de la condenación del lago de fuego?

Mateo 23:33

En este texto podemos ver que el Mesías Jesús insulta a los fariseos llamándolos serpientes, generación de víboras no porque los fariseos literalmente sean serpientes o víboras sino porque estos fariseos tenían la misma **ASTUCIA** que tienen las serpientes.

PERO LA SERPIENTE ERA ASTUTA, más que todos los animales del campo que IVEE Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del huerto?

Génesis 3:1)

Ahí lo tenemos bien clarito, por eso es que el Mesías Jesús comparo a los fariseos con los reptiloides ya que los reptiloides son muy astutos es decir hábiles para engañar.

Sigamos leyendo más textos

Pero éstos, hablando mal de cosas que no entienden, como **ANIMALES IRRACIONALES**, nacidos para presa y destrucción, perecerán en su propia perdición,

2 Pedro 2:12)

El apóstol Pedro llama animales irracionales a los falsos profetas y falsos maestros , no porque literalmente lo sean sino porque estos falsos profetas y falsos maestros se comportaban cómo animales irracionales es decir como seres que no razonan , ya que estos hombres al escaparse de las contaminaciones del mundo por el conocimiento del Mesías Jesús, se enredaron otra vez con aquellas contaminaciones y fueron vencidos.

Ciertamente, si habiéndose ellos **ESCAPADO DE LAS CONTAMINACIONES DEL MUNDO**, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, **ENREDÁNDOSE OTRA VEZ EN ELLAS SON VENCIDOS**, su postrer estado viene a ser peor que el primero. Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que **DESPUÉS DE HABERLO CONOCIDO, VOLVERSE ATRÁS DEL SANTO MANDAMIENTO QUE LES FUE DADO**. Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: **EL PERRO** vuelve a su vómito, y **LA PUERCA** lavada a revolcarse en el cieno.

2 Pedro 2:20-22

Este texto no solo es aplicado a los falsos profetas y falsos maestros , sino que también se puede aplicar a los falsos Cristianos que se apartan del camino de justicia después de haberlo conocido, y no vuelven nunca más.

Estos falsos Cristianos que se apartan de la justicia y la verdad , son cómo perros que vuelven a comer su propio vómito , y como cerdos lavados que vuelven a revolcarse en el lodo.

Estos falsos Cristianos que estaban entre nosotros y que ya no lo están, ya no pueden hacer más sacrificios por sus pecados y lo que les queda es esperar el gran día del juicio final.

PORQUE SI PECÁREMOS VOLUNTARIAMENTE DESPUÉS DE HABER RECIBIDO EL CONOCIMIENTO DE LA VERDAD, ya no queda más sacrificio por los pecados, **SINO UNA HORRENDA EXPECTACIÓN DE JUICIO**, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios.

Hebreos 10:26-27

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO